
PROPUESTAS MÁS VOTADAS DISTRITO NORTE

1- PONER  ELECTRICIDAD,  PLACAS  SOLARES  Y  OTROS  EN  EL
HUERTO SOCIAL CMNO EN RIERA

         618

Con la instalación eléctrica y la dotación de una trituradora eléctrica, se posibilita compostar todos
los residuos del huerto sin utilizar combustibles fósiles. Pudiendo dar servicio a fincas cercanas,
como por ejemplo la Basílica de Lledó.

Además  con  la  dotación  de  un  frigorífico  se  podría  mantener  una  reserva  de  semillas  que
permitiese conservar y potenciar las semillas existentes en nuestro entorno.

Se propone,  por  último,  instalar  placas solares  en los  techos de la  casa de aperos y de los
contenedores  existentes,  para  uso  del  huerto  y  utilización  del  excedente  por  parte  del
Ayuntamiento (20km aproximadamente).

**   Medidas para la reducción de la contaminación.  

2-  IL.LUMINACIÓ ACCÉS URBANITZACIONS DE PENYETA ROJA, RACÓ
TORRETA I TOSSAL GROS

          691

En els accessos des de l´antic quartel Tetuan XIV fins a les urbanitzacions de muntanya hi ha una
manca total d´il·luminació. Son molt transitats per vehicles a motor, ciclistes i peatons amb un
important risc per l´us compartit d´aquests vials que a més no compten amb vora pel que transitar.

Cal  dir  que  hi  ha  un  punt  especialment  perillós  en  la  rotonda  en  la  que  estan  ubicats  els
contenidors de residus on habitualment s´aboquen il·legalment enderocs, residus de la construcció
i altres deixalles amb un risc d´accident per al veïnat que es veu abocat a córrer un risc en llançar
el fem que es por evitar amb la instal·lació de enllumenat que demanem. A més a més, hi ha una
parada de bus al costat d´aquests contenidors.

Per tot plegat, demanem il·luminació en els vials camí de Penyeta Roja, el camí de Quarta de Dalt
fins el camí que enllaça amb el carrer Joan Miró (accés Racó de la Torreta) i els accessos a Tossal
Gros per quadra Quarta de Baix fins el camí Mestrets i en la zona dels contenidors de residus.

** Ideas para mejorar la sensación de seguridad ciudadana, sobretodo a la periferia

3- CALLE CUADRA BORRIOLENCH INSEGURA A LA CIRCULACIÓN DE
CUALQUIER USUARIO

        707

Es un trayecto muy transitado en ambos sentidos por peatones, bicicletas, patinetes eléctricos,
coches,  autobús escolar,  transporte municipal y ambulancias por su acceso rápido al  Hospital
General, CEIP Columbretes, CEIP Vicent Marçà, Escuela Oficial de Idiomas, Universidad Jaume I,
IES Bovalar, Depósito Municipal, Cementerio y barrios como Grupo San Agustín, San Marcos, San
Bartolomé,  San  Enrique,  Mestrets  y  San  Juan  Bautista,  accediendo  también  a  las  zonas
residenciales  colindantes  a  la  Universidad.  Actualmente  las  paradas  de  autobús  de  servicio



municipal y escolar de dicha zona están situadas pegadas a la misma carretera por no existir un
acerado en condiciones.

Una amplitud de la Quadra el Borriolench con un acerado que cumpla la normativa municipal, un
carril bici y vial en ambas direcciones con paradas de bus escolar y municipal que cumplan la
normativa vigente,  sería muy valorado por muchos ciudadanos dado que muchos de ellos de
diferentes zonas de Castellón pasan por este vial. Estaríamos abordando un aspecto de movilidad
urbana sostenible, de seguridad vial y diversidad funcional.

 ** Ideas para tener un mobiliario mejor.

4- ADECUACIÓN ACCESOS URBANIZACIÓN PENYETA ROJA
        636

Mejora  en  carreteras/calles  y  acondicionamiento  peatonal  del  acceso  al  colegio  de
Penyeta Roja, centro afanias, centro diputación,… ya que hay gran cantidad de gente que
sube a su vivienda o bien a su centro de trabajo por una carretera estrecha por donde
salen muchos autobuses de grandes dimensiones.

Se trata de una zona donde desde hace unos años ha visto aumentado su volumen de
circulación  vial,  práctica deportiva  y  celebración de carreras  populares  sin  haber  sido
adecuada ni acondicionada para ello.

La parada de autobús está situada a 200m del colegio y la urbanización, y el acceso
peatonal es inexistente con el riesgo que supone caminar por una calle no bien delimitada
y sin arcén.

Mejorar todos los accesos a la urbanización, asfaltado y vía peatonal. Las vías públicas
de dicha urbanización se encuentran llenas de parches en el asfalto que se deterioran a
los días de haberlos puesto. Las calles están llenas de baches, grietas, deformaciones
causando así accidentes tanto en vehículos como en peatones. Necesitamos unas calles
completamente asfaltadas según el recorrido del cauce del agua.

** Ideas para hacer más accesible la ciudad.

5-  REHABILITACIÓ  I  MILLORA  GENERAL  BARRI  “CASTALIA-LA
GUINEA”

        670

La zona Nord,  concretament  els  carrers  que van des de la  Ronda Magdalena/Plaça Teodoro
Izquierdo fins el Parc del Pont de Ferro, i des del carrer Osca fins al carrer Germans Vilafañe, ha
patit un deteriorament realment molt preocupant, i ara és considerat un dels més deprimits de la
ciutat.

L´abandó i la falta d´inversions de qualsevol tipus per part de l´Ajuntament des de fa dècades, està
portant a la minusvaloració tant dels inmobles, com de la zona en general. A més, grups  
d´habitatges socials  de gestió  municipal  ara es veuen ocupats il·legalment,  cosa que segueix
contribuint  a  la  degeneració  del  barri  ja  que  s´ha  incrementat  la  inseguretat,  la  brutícia  dels
carrers, incivisme,…



Exigim carrers peatonals al voltant del CEIP Castàlia, ampliació de voreres, plantació d´arbres als
carrers,  remodelació  de  les  places  (zones  verdes,  mobiliari,  disseny,…),  reasfaltat  d´alguns
carrers, instal·lació d´una bancada Bicicas al Pont de Ferro, control d´ocupació dels habitatges
socials de gestió municipal i modernització en general de l´hàbitat ciutadà com s´ha fet en altres
zones no tant necessitades.

** Ideas para mejorar las zonas verdes existentes.

6-  CAMBIO  PAVIMENTO  Y  JUEGOS  INFANTILES  DE  PLAZA  HNOS
VILAFAÑE 

        645

La plaza dela calle Hermanos Vilafañe necesita un cambio de pavimento y de juegos infantiles,
pero eso sí, sin tocar el arbolado que es perfecto, frondoso y precioso.

** Ideas para mejorar las zonas verdes existentes.

7- BAÑOS PÚBLICOS EN PLAZA COLUMBRETES
        566

Propongo  que  haya  un  baño  público  en  cada  plaza  de  la  ciudad,  la  plaza  Columbretes  por
ejemplo,  es lugar de encuentro para muchas familias,  sobretodo en verano y la  gente acaba
meando entre los coches lo cual no es un problema de la ciudad, sino de educación pero, visto el
nivel, sería una buena forma de evitarnos que los vecinos tengamos que sufrir olores y la gente
que lo necesite pueda hacer uso de ellos.

** Medidas para mejorar la limpieza viaria.

        


